



Nueva Zelanda: descubrimiento de la mosca de la fruta preocupa a los productores

Description

(Nueva Zelanda) El descubrimiento de una mosca de la fruta de Queensland macho en Auckland preocupa a productores y exportadores.

"Esperamos que este sea un caso aislado y no indique un brote", dice Kate Scott, directora ejecutiva de Horticulture New Zealand (HortNZ).

Si bien la mosca de la fruta no representa ningún riesgo para la salud humana, su establecimiento en Nueva Zelanda podría tener consecuencias importantes para los productores, los exportadores y el sector hortícola en general.

"La mosca de la fruta daña una amplia variedad de frutas y verduras, incluidos algunos de nuestros cultivos de exportación más importantes, pero también significa que Nueva Zelanda no puede exportar a algunos de nuestros mercados clave si esta plaga se instala.

"Apoyamos la intensificación de las capturas e inspecciones y las restricciones legales al movimiento de frutas y verduras fuera del área donde se encontró la mosca de la fruta.

"Proteger al sector hortícola de amenazas a la bioseguridad como la mosca de la fruta es fundamental para la economía y la reputación del país como productor de productos de alta calidad.

"Instamos a todos a cumplir las restricciones y cooperar con Biosecurity New Zealand para garantizar que esta plaga no se establezca aquí".

El Maipo/Agricultura Global

Date Created

Enero 2026